

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala berkat dan kasih-Nya kepada penulis sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi berjudul “Penerapan Strategi Pembelajaran Inkuiri dengan Metode Demonstrasi Untuk Meningkatkan Hasil Belajar dan Aktivitas Belajar Siswa Kelas X Pada Materi Larutan Elektrolit dan Non-Elektrolit”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam, UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Ibu Dr. Murniaty Simorangkir, MS sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd, Ibu Dr. Ida Duma Riris, M.Si, dan Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari proposal penelitian, penelitian dan juga sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, MS selaku pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah Bapak Victori Sebayang, S.Pd dan juga Bapak Chandra Bukit, S.Pd selaku guru bidang studi kimia sekaligus pamong penulis selama masa PPLT 2015 serta siswa/i kelas X-5 dan X-8 SMA Katolik 1 Kabanjahe yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada kedua orangtua penulis yang terkasih Ayahanda H.Siagian dan Ibunda E.br.Tarigan, S.Pd yang senantiasa mendukung, mempedulikan, mengasihi serta mendoakan penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada

saudara penulis kakak Veronika Siagian, Amd , kakak Wasti Novalianti Siagian, SE, abang Rusmanto Siagian, Amkep , adik yang sangat penulis kasihi Rini Ananda Siagian , abang Iryonas Saragih dan Gevariel Saragih untuk segala doa dan dukungannya selama penulis menempuh studi.

Terimakasih juga disampaikan kepada sahabat-sahabat terbaikku: Eva Pratiwi Rajagukguk, Tiara Dewi Sibarani, Ramadhansyah Putra, Lenora Simbolon, Ramazona Nababan, Dwi Apryanda, Novia Nita, Maya Sari, Friska Berutu, Ciciamih, Mariana Sinaga, serta rekan seperjuangan Agustina Simorangkir dan Novera Sebayang yang selalu memberikan motivasi, saran dan menghibur penulis untuk menghilangkan kejenuhan dalam penyusunan skripsi. Terima kasih kepada rekan-rekan PPLT di SMA Katolik 1 Kabanjahe tahun 2015 atas kebersamaan yang sangat berkesan teristimewa untuk Fransiska Ginting dan adikku Evanda Sinulingga. Ucapan terima kasih kepada keluarga besar Kimia Dik A 2012 karena sudah menjadi keluarga terbaik selama studi 4 tahun di UNIMED.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2016  
Penulis

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY  
Anggi Paramita Siagian